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平成25年いわき市議会10月定例会

市政一般に対する質問通告表

【質問日及び質問予定議員】

《一般質問》

◇10月28日（月）

１.菅波 健議員････････････････････････････Ｐ２

２.大峯英之議員････････････････････････････Ｐ２

３.佐藤和良議員････････････････････････････Ｐ２

４.小野邦弘議員････････････････････････････Ｐ３

５.西山一美議員････････････････････････････Ｐ４

◇10月29日（火）

６.柴野美佳議員････････････････････････････Ｐ４

７.伊藤浩之議員････････････････････････････Ｐ４

８.阿部秀文議員････････････････････････････Ｐ５

９.狩野光昭議員････････････････････････････Ｐ５

10.石井敏郎議員････････････････････････････Ｐ６

11.斉藤健吉議員････････････････････････････Ｐ７

◇10月30日（水）

12.山守章二議員････････････････････････････Ｐ７

13.小野潤三議員････････････････････････････Ｐ７

14.福嶋あずさ議員････････････････････････････Ｐ８

15.塩沢昭広議員････････････････････････････Ｐ８

16.高橋明子議員････････････････････････････Ｐ８

17.安田成一議員････････････････････････････Ｐ８

◇10月31日（木）

18.坂本 稔議員････････････････････････････Ｐ９

19.上壁 充議員････････････････････････････Ｐ９

20.小野 茂議員････････････････････････････Ｐ９

21.溝口民子議員････････････････････････････Ｐ10
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〔一般質問〕

順位 氏 名 質 問 事 項

１ 16番

菅波 健

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 市長の政治姿勢について

⑴ 市長への立候補に際しての考え方について

⑵ いわき市の復興を含めた今後の市政の取り組み方針について

⑶ 特別職人事について

２ 本市の復興について

⑴ 本市の復興の進捗状況について

⑵ 今後の復興について

３ 市長の公約と発言及び今後の取り組みについて

⑴ 新病院建設と共立病院について

  ア 新病院建設計画について

  イ 総合磐城共立病院について

  ウ 病院事業管理者の決意について

⑵ 出産祝い金について

  ア 出産祝い金を市長の考えで取り入れた場合の試算について

  イ 中核市や県内自治体の実施状況について

  ウ 当該制度に対する考え方について

⑶ 小名浜港背後地整備事業について

  ア 小名浜港背後地整備の進捗状況について

  イ 小名浜港背後地開発事業計画について

   (ｱ) 開発事業計画策定の進捗状況について

   (ｲ) 民間商業施設オープンまでのスケジュールについて

ウ 小名浜港背後地周辺における交通環境対策について

エ （仮称）竹町通りの整備に向けた取り組みについて

オ 小名浜港背後地整備事業計画の執行方針について

２ 14番

大峯 英之

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 震災復興事業の進捗状況について

⑴ 災害公営住宅の進捗状況について

⑵ 震災後の土地利用について

⑶ 町外コミュニティについて

２ スポーツ振興事業について

⑴ スポーツ交流促進施設（多目的運動場）整備事業について

⑵ スポーツリーダーバンクについて

３ 災害時拠点施設整備について

⑴ 21世紀の森公園整備事業について

⑵ 久之浜地区防災拠点施設整備について

３ 35番

佐藤 和良

（いわき市議会

創世会）

[60分]

１ 清水市長の政治姿勢と市政の進め方について

⑴ 市長の政治姿勢と政治信条について

⑵ ３つの課題「医療・雇用・住居」の進め方について

⑶ ８つの約束の進め方について

２ 福島第一原発事故及び原子力災害への対応について

⑴ 福島第一原発での放射能汚染水の海洋放出事件について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑵ 原発事故収束及び廃炉に向けた対応について

⑶ 甲状腺検査等の健康管理について

⑷ 原発事故子ども・被災者支援法基本方針の閣議決定について

３ 小名浜港背後地整備事業について

⑴ 平成27年度末のまち開きの実現について

⑵ まちなか回遊性向上計画及び仮称「竹町通り」整備の進め方につ

いて

４ 鮫川水系四時川源流部での放射性物質焼却実証実験施設の事故につ

いて

⑴ ８．29事故の原因究明と環境省等の事故対応の問題点について

⑵ 環境省の再発防止対策といわき市の対応について

４ 30番

小野 邦弘

（いわき市議会

政新会）

[60分]

１ 市長の市政に取り組む基本姿勢について

⑴ 市長の市政に取り組む基本姿勢について

２ 福島県内原発の全基廃炉の実現について

⑴ 福島県内原発の全基廃炉の実現について

３ 「いわき市を良くする提案を市政に反映させる」ことについて

⑴ 「いわき市を良くする提案を市政に反映させる」ことについて

４ 雇用の創出に向けた取り組みについて

⑴ 市内の雇用情勢について

⑵ 産業の振興について

⑶ 観光産業の活性化について

５ 市街化調整区域の見直しについて

⑴ 本市におけるまちづくりの基本的な考え方について

⑵ 本市における市街化区域と市街化調整区域の区域区分の経過につ

いて

⑶ 市街化区域内の未利用地の現状について

⑷ 宅地の需要と供給の実状について

⑸ 「震災後の土地利用に関する懇談会」を実施した目的について

⑹ 懇談会における主な意見について

⑺ 市街化区域の拡大の考え方について

６ 子育てしやすい教育先進都市の実現について

⑴ 子ども・子育て支援事業計画について

⑵ 「こども部」設置について

７ 風評被害に負けない農林水産業の復活について

⑴ 農林水産業の風評の払拭について

⑵ 本市の森林再生に向けた対応について

⑶ 担い手育成促進について

８ （仮称）小名浜道路について

⑴ 事業の概要について

⑵ 現在の取り組み状況について

⑶ 今後の見通しについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

５ ４番

西山 一美

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ いわき市職員への対応について

⑴ 職員人事システムについて

⑵ 地方公務員の給与削減について

⑶ 市職員提出の市政提案について

２ 市長公約の組織改編等について

⑴ 市長提案の「渉外課」について

⑵ 「こども部」設置について

３ 市長の公用車について

⑴ 公用車の活用について

４ 情報発信の考え方について

⑴ 市長の情報発信に対する考え方について

⑵ 市政に関わる公式な情報発信について

５ エネルギー政策について

⑴ 再生可能エネルギー等について

⑵ 市長提案のバッテリー産業の集積について

⑶ 湯本地区におけるバイナリー発電の可能性について

６ 交通インフラについて

⑴ ミニ新幹線の考えについて

６ ８番

柴野 美佳

（いわき市議会

公明党）

[40分]

１ 市民の命と健康を守るがん対策について

⑴ 胃がん検診について

⑵ 乳がん・子宮頸がん無料クーポン券事業について

⑶ 子宮頸がん検診について

⑷ 乳がん検診について

⑸ がん登録について

２ 公立保育所について

⑴ 待機児童について

⑵ 臨時保育士について

⑶ 潜在保育士について

⑷ 子ども子育て会議について

３ 食育について

⑴ 朝食欠食について

⑵ 肥満傾向について

⑶ 食の安全について

⑷ こしょくの傾向について

⑸ ふれあい弁当デーについて

７ 10番

伊藤 浩之

（日本共産党い

わき市議団）

[50分]

１ 憲法についての考えなどについて

⑴ 改憲の議論についての考え方について

２ 原子力発電に関する考えについて

⑴ 県内の原子力発電所全基廃炉に向けた本市の取り組みについて

⑵ エネルギー政策としての原子力発電所についての考え方について

３ 清水市長の公約などについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑴ 清水市長にとって公約とはどのようなものかについて

⑵ 復旧・復興の進捗状況のスピードについて

⑶ いわき市立総合磐城共立病院の建設計画の見直し公約について

⑷ 町外コミュニティの考え方について

⑸ 市街化区域の見直しについて

⑹ 子育て支援や教育環境に関する公約実現の道筋について

⑺ 職員給与について

４ 有害鳥獣の対応策の拡充について

⑴ 本年度のイノシシ駆除の状況等について

⑵ イノシシ駆除対策の支援の拡大について

８ 18番

阿部 秀文

（いわき市議会

つつじの会）

[60分]

１ 災害に強いまちづくりについて

⑴ 総合防災訓練について

  ア 平成25年度防災訓練の特色について

  イ 津波避難訓練について

  ウ 津波避難訓練の検証について

  エ より効果的な防災訓練のあり方について

⑵ より効果のある避難の仕組みづくりについて

  ア 地域防災計画改訂時の市民周知について

  イ 避難所のバリアフリー化について

  ウ 海抜表示板の設置について

  エ 避難経路の整備について

⑶ 自主防災組織について

  ア 自主防災組織の育成強化について

⑷ 特別警報への対応について

⑸ いわき市防災メール配信サービスについて

⑹ 市民と協働のまちづくりについて

  ア いわき市都市計画マスタープランに基づく地区まちづくり計画

について

  イ 地域づくり構想について

２ 消費税８％への対応について

⑴ 消費税３％から５％時の本市の対応について

⑵ 消費税８％時の対応について

⑶ 本市財政への影響について

⑷ 復興事業への影響について

９ 11番

狩野 光昭

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ 公契約条例の制定について

⑴ 下請け契約の透明性の確保について

⑵ 公契約条例の制定について

２ 高齢者の孤立化対策について

⑴ いわき市あんしん見守りネットワーク活動事業について

⑵ いわき市あんしん見守りネットワーク活動事業への支援について

３ 小川地域総合施設の早期建設について
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順位 氏 名 質 問 事 項

⑴ 各支所の耐震化等について

⑵ 小川地域総合施設の早期建設について

４ 原発事故損害賠償について

⑴ いわき市における損害賠償について

⑵ 損害賠償請求の市民への周知について

10 33番

石井 敏郎

（いわき市議会

政新会）

[50分]

１ 市長の選挙公約について

⑴ 復興について

ア どのような観点から復興が遅れているのかについて

  イ 一日も早い復興と再生を図るための市長の考え方に

ついて

⑵ 除染について

  ア 一日も早く除染を進めるための方策について

  イ 仮置場を確保するための市長の考え方について

⑶ 職員の給与削減について

  ア 職員の給与削減は国の政策と逆行するのではないか

について

  イ 市職員の働きぶりについて

  ウ 市長は給与をカットする考えがあるのかについて

  エ 特別職の給与カットについて

⑷ 総合磐城共立病院の新病院建設について

  ア 耐震化とはどのようなものなのかについて

  イ 免震構造にすることについて

  ウ 現場の医療スタッフ及び医師会との意見交換について

２ 福祉行政について

⑴ 高齢者等住宅リフォーム給付事業について

  ア 過去３年間の申請状況について

  イ 平成25年度の申請状況について

  ウ 申請に対する調査状況について

  エ 給付認定まで要する期間について

  オ 本事業の需要に対する事業費について

⑵ 特別養護老人ホームの入所申込状況について

  ア 現在の本市における特別養護老人ホームの整備状況に

ついて

  イ 現在の本市における特別養護老人ホームへの入所申込

者数について

  ウ 現在の本市における特別養護老人ホームへの入所者数

について

  エ 特別養護老人ホームへの需要に対しての今後の市の対

応について

３ 消防行政について

⑴ 消防組織の見直しについて
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順位 氏 名 質 問 事 項

  ア 分署、分遣所の配置基準について

  イ 中央台分遣所の分署化について

⑵ 消防庁舎の改築について

11 34番

斉藤 健吉

（緑のフォーラ

ム）

[30分]

１ 市長の今後の市政への基本的な考え方について

⑴ 市長が主張されているいわきの医、職、住への積極的な取り組み

について

⑵ 仮の町についての市長の考え方について

⑶ 本市教育に対する市長の考え方について

  ア 全国学力テストについて

  イ 学校図書館司書について

⑷ 福島原発の汚染水処理や廃炉についての本市の取り組みと市長の

考え方について

２ 本市の水産業について

⑴ 新魚市場について

⑵ いわき沖の放射性物質の濃度について

⑶ 今後のいわき沖の漁業再開の見通しについて

12 ２番

山守 章二

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 除染について

⑴ 住宅除染について

⑵ 通学路の除染について

⑶ 森林の除染について

⑷ 除染廃棄物の処理について

２ 防災行政について

⑴ 平成25年度総合防災訓練について

⑵ 地域防災計画について

３ 本市における大雨対策について

⑴ 大雨に対する本市の取り組みについて

⑵ 下水道における雨水排水の取り組みについて

４ 高齢者の見守りについて

⑴ 高齢者見守り隊について

⑵ 見守り活動団体に対する支援について

13 ３番

小野 潤三

（いわき市議会

志帥会）

[60分]

１ 清水市長の政策について

⑴ 産業政策について

  ア 浮体式洋上風力発電の産業集積について

  イ ＩＴ産業の集積について

  ウ いわきサンシャイン博について

  エ 海をテーマにした国際会議について

⑵ 教育政策について

  ア 学校図書館司書について

  イ 開かれた学校について

  ウ 学校週５日制の見直しについて

  エ 給食でのいわき産米使用について



8

順位 氏 名 質 問 事 項

  オ 幼児教育について

  カ 学校再編について

  キ 教育長人事について

⑶ その他の政策について

  ア 特別政令指定都市について

  イ いわき市復興本部について

  ウ 中小企業振興条例について

  エ 水産加工団地について

14 12番

福嶋 あずさ

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 発達障がい支援について

⑴ 早期発見について

⑵ 支援体制について

２ 子どもたちのために出来ることについて

⑴ 妊産婦ケアについて

⑵ 子育て支援の情報提供について

15 ７番

塩沢 昭広

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 防災・減災に向けた安心安全なまちづくりについて

⑴ 大雨や集中豪雨対策について

⑵ 津波避難所表示板等整備事業について

⑶ 災害時の避難について

２ 震災後の地域子育て支援について

⑴ 現在の児童館の状況について

⑵ 児童館の今後の計画について

16 22番

高橋 明子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 子ども・子育て支援新制度について

⑴ 新制度について

⑵ 市の責任による保育施策の拡充について

２ 介護保険制度について

⑴ 要支援１・２の認定をうけた高齢者について

⑵ 要支援１・２の介護保険給付等について

３ 消費税について

⑴ 2012年（平成24年）度いわき市が支払った消費税について

⑵ 社会保障給付に要する費用の主要な財源について

⑶ 消費税率引き上げに伴う値上げについて

⑷ 市民生活に与える影響について

⑸ 消費税４月増税中止を求めることについて

17 ６番

安田 成一

（いわき市議会

つつじの会）

[60分]

１ 雇用確保に向けた取り組みについて

⑴ 雇用状況について

⑵ 雇用対策について

⑶ 新規高卒者の就職内定状況について

⑷ 中小企業の状況について

⑸ 市長の今後の雇用政策について

２ 震災後の放射線教育について

⑴ これまでの取り組みについて
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⑵ 教職員に対する対応について

⑶ 今後の放射線教育について

３ 福祉避難所について

⑴ 経緯について

⑵ 指定となる施設について

⑶ 福祉避難所への支援態勢について

⑷ 今後の対応について

４ ペーパーレス化への取り組みについて

⑴ 現状について

⑵ 更なる取り組みについて

18 23番

坂本 稔

（いわき市議会

創世会）

[40分]

１ いわき市の学校教育について

⑴ 学力向上について

⑵ メディア教育について

⑶ 放射線教育について

２ いわき市の職員提案制度について

⑴ 現在までの実績について

⑵ 制度の問題点について

⑶ 制度の見直しについて

19 24番

上壁 充

（いわき市議会

創世会）

[30分]

１ 大雨等による冠水被害対策について

⑴ 中岡地区について

⑵ 佐糠地区について

⑶ 岩間地区について

２ 有害鳥獣対策について

⑴ イノシシ被害対策について

３ いわき市の公園の管理等について

⑴ 市が管理する市内の公園数について

⑵ トイレがある公園数について

⑶ トイレの清掃日等について

⑷ 清掃のあり方について

⑸ 公園の草刈り等について

⑹ 実施時期等について

４ 渋滞対策の国土交通省への要望について

⑴ 国道６号常磐バイパス林城・飯田地区について

20 19番

小野 茂

（いわき市議会

公明党）

[30分]

１ 誰もが安全で安心なマチづくり

⑴ 災害対策について

⑵ 市総合防災訓練について

⑶ 林業振興施策について
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21 21番

溝口 民子

（日本共産党い

わき市議団）

[40分]

１ 清掃センターで発生する焼却灰について

⑴ 飛灰の処理状況について

⑵ 飛灰の仮置き方法と仮置場の確保について

⑶ 今後の対応について

２ 全国学力・学習状況調査と子どもの生きる力の獲得について

⑴ 定着確認シートについて

⑵ 公表に関する文部科学省の考えについて

３ 敬老祝金について

⑴ 支給人数について

⑵ 郡山市の敬老祝金支給について

⑶ 誕生月支給について


